

ANCだより

A・ナイスクラブ

第258号 2023. 2. 1 編集責任者 茂木 恵子

ANC会員数

155名

男性 81名

女性 74名

令和5年2月1日



令和5年 新年交歓会

1月9日「成人の日」10時30分からコロナ禍の為2年間開催を見送った、ANC最大の行事「新年交歓会」が感染対策を徹底し65名の参加で開催されました。

司会の林さんから「1部は茂木会長の挨拶、アトラクションは落語でジャンボ衣笠さんとジャンボ亭ぺんぎん君の出演、記念写真撮影。2部懇親会は役員紹介、乾杯、ビデオ上映、抽選会、締め挨拶です」と説明がありました。最初に会長より「明けましておめでとうございます。本日65名の皆さんに参加頂き3年ぶり新年交歓会が開催出来ました事、大変喜ばしく思っています。さて、現在会員さんが154名で平均年齢は75.8歳になります。その内訳は90歳台6名、80歳台42名、70歳台76名、60歳台24名、賛助会員6名です。世代交代が迫っています。定年の延長など各種社会的問題はあると思いますが、若手の会員さんの紹介をお願いします。最後に今年もANCは会員さんが充実した生活が出来るようお手伝いさせていただきます」との挨拶から始まりました。引き続き落語会です。出演後にお話を聞くと、ジャンボ亭ぺんぎん君は小学6年生。1年生の頃から一人で何役もする落語に興味を持ち3年生になると自分で落語を作って家族の前で演じており、4年生の4月にジャンボ先生の落語教室に入門し最初に覚えたのが今日演じた「つる」と「寿限無」だったそうです。昨年7月には、第12回ひむかの国（宮崎県）子供落語大会に出場しました。ジャンボ衣笠さんは昭和24年生まれ今年74歳で「ジャンボ」はジャンボ尾崎さんのファンで頂いたそうです。ジャンボさんは呉信用金庫に勤務していた時お客さんとの旅行に添乗し小唄を演じて大変受けたのが落語の道に入るキッカケだったそうです。本日演じた落語は古典の「親子酒」と桂三枝作「ぼやき酒」、

新年初笑いを願って選んだとの事でした。皆さん「久しぶりに笑った」「子供が演じているとは思えない、上手だった」等大変好評でした。その後全員で記念写真を撮り、1部は終了しました。



新年交歓会（第2部）

2部は最初に役員紹介があり、続いて沖顧問の「3年間会長を務めたがコロナ禍のため一度しか新年会交歓会が開催出来なかった、残念に思っています。今日は楽しみましょう」と挨拶後乾杯。美味しくお弁当や飲み物を頂きながらANC 20年の歩み（各種行事を写した膨大な写真を編集）、沖顧問ラジオ出演（FM広島・だんRUNラジオ、RCC・お好み焼きのある風景のエッセイ）、楽唱会文化祭出演時のビデオを見ました。食事やお話しが一段落しますと、例年ジャンケンゲーム、ビンゴゲームを行います。今回は「密」になる恐れがありますので中止し、その代わりに抽選会が行われました。抽選会は25名が当選し景品があり、外れた人は参加賞でした。最後に守井副会長から「今日は楽しい時間を過ごして貰えましたか。実は昨日まで2次会を行うかどうか悩みましたが今つくづく開催してよかったと思っています。コロナ禍はなかなか収まりそうにもありませんが、今年は感染対策を講じて各種の活動や事業を行います。是非皆さん参加し楽しい時間を過ごしましょう」との挨拶があり今年の新年交歓会はお開きとなりました。



い時間を過ごして貰えましたか。実は昨日まで2次会を行うかどうか悩みましたが今つくづく開催してよかったと思っています。コロナ禍はなかなか収まりそうにもありませんが、今年は感染対策を講じて各種の活動や事業を行います。是非皆さん参加し楽しい時間を過ごしましょう」との挨拶があり今年の新年交歓会はお開きとなりました。



2月の行事予定

6日 定例役員会

19日 道路清掃

25日 健康ウォーキング

サウンドルームのエアコンが故障しましたので修理完了次第、各サークル再開の予定です。

1 月度役員会報告

- 1月の新年交歓会の最終確認。第Ⅰ部は広島弁爆笑落語の「ジャンボ衣笠」さん、第Ⅱ部は懇親会。尚、急速なコロナ感染拡大による最終決定は、7日(土) 会長・副会長で最終決定をする。
- 2月の健康ウォーキングは、25日(土)、コースは梅見として西風梅園を予定する。
- ANC会規則改定の最終確認。総会議案書で諮り、新年度期首より実施する。
- 広域公園花壇管理はANCの大きな収入源(年間40万円)だが、会員が高齢になっており、年間通しての管理作業はかなりの負担となっている。第3・4緑地も含め、再来年以降どうするか、ANCの収支を図りながら来期の検討課題とする。

百歳体操&ふれあいサロン

1月は12日・19日と2回開催30名の参加でしたがエアコンにトラブルが発生し会場が寒く19日は体調を考えお休みの方が多くおられました。そこで、「コロナの発生は高止まりしていますし、インフルエンザも3シーズン振りに流行入りしたとの事、まだまだ寒い日が続くと思いますのでエアコンの修理が終わるまでお休みとし、再開時は連絡します」と話がありました。それまで第257号のANCだよりに掲載しましたが、地上波11チャンネル「ちゅピCOM」で毎日7時30分から30分間、またYouTubeにも「いきいき百歳体操」がアップロードされていますのでアクセスして下さい。約8割の皆さんは75歳から急激に体力低下が始まります。ご自分の健康保持のため是非体操を継続して下さい。



年金受給者は確定申告必要？不要？

年金受給者も原則確定申告は必要ですが、確定申告不要制度により公的年金が年間400万円以下でその他の収入が年間20万円以下の場合確定申告は不要です。しかし確定申告不要制度の対象者であっても、以下の各種控除を利用出来る可能性があります。

- ① 寄付金控除・・・ふるさと納税を行った場合対象になりますが、ふるさと納税ワンストップ制度が利用出来、その場合申告は不要です。
- ② 医療費控除・・・年間10万円以上支払った場合対象になります。なお収入が200万円未満の方は総収入金額の5%を超えた場合対象になります。
- ③ 保険料控除・・・社会保険料や生命保険料を支払っている方は控除を受けられます。
- ④ 住宅借入金等特別控除・・・バリアフリーなどのリフォームをした場合控除を受けられます。
- ⑤ 雑損控除・・・災害や盗難などの被害にあった場合被害金額の控除が受けられます



以上の場合、2月16日から3月15日までに広島北税務署で確定申告を行う事で所得税が還付されるかもしれませんから、区役所や公民館などで開催される税務申告相談で確認される事をお勧めします。尚、税務申告相談開催の場所日時は市ホームページか2月1日号「ひろしま市民と市政」に掲載されます。

サークル活動

シネマサロン



1月10日、会場である「アリーナIV番館・地下サウンド・ルーム」の空調が故障しました。暖房のない会場での映画鑑賞は難しいということで、1月のシネマサロンは急遽中止しました。新しい空調設置の見通しが立っておらず、ご迷惑をおかけしますが、空調設備が直り次第再開します。その場合の作品は1月予定していましたダスティ・ホフマンの「卒業」とメグ・ライアンの「戦火の勇氣」を予定します。もう少しの間お待ちください。

楽学会



新年初めての練習日11日は朝管理センターに鍵を取りに行ったらサウンドルームのエアコンが故障していると言われ、それから慌ててラインで暖かい服装でと連絡しました。そんな状態ですからみんな上着は脱がずに歌いました。途中で先生が手が冷たくてピアノが上手く弾けないと言われる位の寒さでした。そんな日にパレットの梅津千晴さんが新入会員で入ってくれました。文化祭のステージを見てくれて入りたいと思ってくれたそうです。今年の4曲の練習曲が決まり「あなたに会えて」「貝のファンタジー」は新曲「山のいぶき」「汽車にのって」は改めての練習になります。メンバーもだいぶ増えてきて休会中の人を除くと16名になりました。あとは男性が増えると更にしっかりしたハーモニーになりそうです。25日も寒いのを我慢して実施しようと思いましたが、強烈な寒波襲来という天気予報だったので急遽お休みにしました。サウンドルームを使う各サークルがおやすみ続きになってしまうので早く直して欲しいです。

中国新聞取材がありました

中国新聞社から大塚、伴南社協に取材申し込みがあり、大塚地区で活躍している団体をいくつか紹介してほしいという中にAシティ自治会、ANC、ふれあいバスの担当者が社協担当者と共に1月23日大塚公民館に集まりました。「ぐるっと我が町」の記事の中で伴、大塚地区の特集を2月下旬3日間で掲載予定だそうですのでお楽しみに!!

新入会員紹介

ステージI-710

杉本 照子さん

清掃活動

1月15日今年初めての清掃活動を行いました。比較的暖かい朝で19名の方が参加して7袋を集めました。

お知らせ

囲碁・将棋同好会 実施曜日変更

10月より囲碁・将棋同好会を立ち上げておりますが、2月より実施曜日を水曜日⇒土曜日に変更し多くの方が参加し易いように致します。

囲碁・将棋は集中力を高め、創造力や発想が豊かになる頭脳ゲームです。初心者、老若男女、どなたでも大歓迎です。(問合せ先) 植木 ☎090-4264-2316

下記日時、場所で実施しておりますので興味のある方はぜひご参加ください。

- 日時：毎週土曜日 13:00～16:00
- 場所：コミュニティラウンジ(ヒルズアリーナIV番館1階)